

Bieterfrage 2 vom 22.07.2024

Frage:

Bei der Prüfung der Lastgangdaten sind uns einige Unstimmigkeiten aufgefallen.

Teilweise decken sich die Gesamtmengen der Lastgänge nicht mit den in den Lieferstellenlisten angegebenen Mengen 2023.

Drei Lastgänge enthalten eine große Anzahl an Nullwerten und zum Teil auch Negativ-Werte. Liegt dies evtl. an Eigenerzeugungsanlagen oder sind die Daten fehlerhaft?

Eine kurze Analyse haben wir Ihnen angehängt.

Wir bitten um Überprüfung der bereitgestellten Lastgänge und ggf. Übermittlung neuer Daten. Insbesondere die Lastgänge von Rathaus und Baubetriebshof sind die Lastgangwerte nicht plausibel bzw. für uns nicht verwendbar.

Antwort:

Die Einheiten bei den Lastgangdaten sind in kW angegeben, wohingegen die Einheit in den Lieferstellenübersicht kWh entspricht. Bei der Umrechnung von kW in kWh kommt man (mit Rundungsdifferenzen) auf die in der Lieferstellenübersicht angegebenen Verbrauchswerte in kWh.

Bei dem Baubetriebshof sowie dem Sportzentrum Erbach gab es Ablesefehler. Inzwischen liegen korrekte Lastgangdaten vor. Der Verbrauchswert des Baubetriebshof ändert sich dadurch.

Alle Verbrauchswerte wurden durch den Auftraggeber geprüft und für plausibel erklärt.

Die betreffende Lieferstellenübersicht „Gebäude Stadt“, das Angebotsformular zur Strombelieferung Los 1 Preisgruppe 1 + 2 sowie die korrekten Lastgangdaten werden ebenso wie die angepasste Leistungsbeschreibung über die Nachlieferung auf dem Vergabeportal zur Verfügung gestellt.



Stefanie Seidemann
first energy GmbH